

Danrem 082CPYJ Pimpin Apel Gelar Pasukan Pam VVIP Kunjungan Wakil Presiden RI di Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIAID.ID

Jun 3, 2022 - 03:11



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ, Selaku Dansatgas Pamwil Pimpin Apel gelar pasukan dalam rangka Pam VVIP Kunjungan Wakil Presiden RI beserta rombongan di wilayah Mojokerto dan Jombang bertempat di Pendopo kabupaten Graha Majatama Mojokerto. Rabu (2/6/2022).

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M selaku Dansatgaspamwil menegaskan bahwa tujuan diselenggarakannya Apel Gelar Pasukan dilakukan untuk mengecek sejauh mana tingkat kesiapan pasukan Satgas Pengamanan VVIP baik perorangan sampai tingkat satuan meliputi Personel, materil dan alat perlengkapan yang digunakan serta mengecek pemahaman tugas dan tanggung jawab unsur Satgas serta langkah dan tindakan agar sesuai dengan SOP yang berlaku.





Setiap pengamanan harus dapat memberikan jaminan kepada objek yang terbaik dan maksimal, segala sesuatu yang terkait dengan perencanaan, persiapan dan pelaksanaan pengamanan VVIP ini harus dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dan serius.

Unsur TNI – Polri dan Pemda saling bersinergi dalam pelaksanaan pengamanan VVIP ini. Jangan menganggap pengamanan VVIP ini sebagai Rutinitas yang akan menimbulkan kelengahan bagi personel Satgas Pengamanan VVIP, tetapi apel gelar pasukan ini sebagai sarana untuk meningkatkan Profesionalisme Satgas Pam VVIP .,”pinta Danrem

Danrem 082/CPYJ juga menyampaikan beberapa penekanan yang harus dilaksanakan :

Pertama : pahami dan kuasai prosedur tetap Pam VVIP yang berlaku.

Kedua : selalu memegang teguh disiplin dalam melaksanakan tugas serta memahami rantai komando yang efektif dan efisien.

Ketiga : tingkatkan kepekaan dan jangan lengah terhadap perubahan situasi yang berkembang di tempat anda melaksanakan tugas serta segera laporkan sesuai dengan rantai komando yang ada.

Keempat : tingkatkan koordinasi dan sinergitas secara optimal terhadap semua Satgas Pam VVIP serta jangan ragu-ragu dalam bertindak “.pungkasnya

Hadir dalam pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP, Bupati Mojokerto dr Hj.Ikfinah Fahmawati ,M.Si yang di wakili Sekda Drs.Teguh Gunarko, M.si.Dandim 0815/ Mojokerto Letkol Inf Beni Asman S.Sos.,M.H.Kapolres Kab.Mojokerto AKBP Apip Ginanjar S.I.K., M.si.Kapolres kota Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K.,dan para Dansubsatgaspamwil serta Unsur Pemda. Selama pelaksanaan Apel gelar pasukan berlangsung aman, tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).